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EXTRATO DA 349ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 09:40 horas, 
reuniu-se, ordinariamente, de forma presencial e por videoconferência on-line, o 
Conselho de Administração da IMBEL, sob a presidência do Senhor Guido AMIN 
Naves, a presença dos Conselheiros efetivos, do Secretário Executivo, CARLOS 
Barbosa, e dos convidados, General de Brigada Guilherme Louro BRAGA, Presidente 
do Conselho Fiscal, Diretores, Executivos da IMBEL e integrantes da Assessoria do 
DCT, para assuntos da IMBEL. 1ª PARTE 1. Cerimônia Às 09:40 horas, no Auditório 
General Marcelo Rufino, foi realizada a Solenidade de Apresentação e Abertura  das 

Atividades do Grupo de Trabalho (GT). ÀS 11:00 HORAS, O PRESIDENTE 
ENCERROU A 1ª PARTE DA SESSÃO, COM O INTERVALO DO ALMOÇO. 2ª 
PARTE 2. Abertura. Às 15:00 horas, o Presidente do CA  reiniciou a  sessão. 3. 
EXPEDIENTE DA SECRETARIA. 3.1 - Leitura e aprovação da ata. Foi lida a ata da 
349ª RCA, e aprovada, por unanimidade, pelos Conselheiros. 4. ASSUNTOS DA 
IMBEL 4.1. Minuta do Relatório de Administração. O Conselheiro MATTIOLI 
apresentou a “minuta” do Relatório de Administração, para conhecimento e análise dos 
Conselheiros. 5. ACT/IMBEL/2022/2023. O Conselheiro MATTIOLI relatou os 
acontecimentos da reunião inicial para a negociação do Acordo Coletivo de Trabalho 
(ACT/2022/2023). 6. Palavras dos Conselheiros. Os Conselheiros consideraram suas 
intervenções durante a sessão como satisfatórias. 7. Encerramento. E como nada 
mais houve, o Presidente do CA declarou encerrada a presente reunião, agradecendo 
a presença e a participação de todos nos trabalhos realizados. Assim sendo, eu 
CARLOS Barbosa, Secretário Executivo, lavrei a presente ata que depois de lida e 
achada conforme, será assinada por pelos Conselheiros. (ESTE DOCUMENTO É 
PARTE TRANSCRITA DO ORIGINAL DA ATA DA 349ª RCA).  

 
 

CARLOS BARBOSA  
 Secretário Executivo do CA/IMBEL. 

 
 

Este texto não substitui o original. Caso necessite do mesmo assinado, solicito que 
entre em contato pelo e-mail: sic@imbel.gov.br 

 


